

## 2. Jugendleitertreffen vom 26. März 2022

Beim 2. JL-Treffen 2022 wurden zwei große Themen besprochen, welche den Aufbau und die Förderung unserer Jugendarbeit stärken sollen.

### **Aufholen nach Corona:**

Das [Förderprogramm der Deutschen Bläserjugend \(DBJ\)](#) bietet uns die Möglichkeit in diesem Jahr Angebote für die Jugendarbeit zu schaffen und diese großzügig bezuschussen zu lassen. Alle Projekte, die bis zum 31.12.2022 durchgeführt sein werden sind förderfähig. Besprochen haben wir Unterschiede von eintägigen und mehrtägigen Veranstaltungen, Möglichkeiten zur Ehrenamtsqualifizierung ([JuLeiCa](#), Erste Hilfe-Kurs etc.) und beispielhafte Projektvorschläge wie Schnuppertage in der Jugendausbildung. Durch die FAQ auf der DBJ-Homepage ließen wichtige Detailfragen beantworten, z.B., dass Teilnehmer Eurer Projekte nicht Mitglied im Verein sein müssen. Da einige Vereine die Fördermittel bereits im Jahr 2021 in Anspruch genommen haben, sind wir von der Kreismusikjugend dankbar für beispielhafte Projektvorschläge und deren Erfahrungsberichte, die wir gerne allen Vereinen zur Verfügung stellen möchten. Eigene Projektvorschläge können bei der DBJ zur Prüfung auf Förderfähigkeit eingereicht werden. Seid kreativ, neugierig und mutig, denn es lohnt sich. Bei Fragen stehen wir von der Kreismusikjugend gerne zur Verfügung.

### **Wiederaufnahme der D1-Kurse durch den Kreismusikverband**

Der KMV wird dieses Jahr wieder den D1-Lehrgang anbieten. Unser neuer Verbandsdirigent, Stefan Lunkenheimer, hat einen Zeitplan erstellt, um die Stundenvorgabe der Landesmusikjugend zu erfüllen und den Kurs effektiv durchzuführen. Der Kurs wird an drei Wochenendblöcken von September bis anfang November angeboten werden.

Da der Kurs mit dem Angebot "Aufholen nach Corona" gefördert werden soll, kann er dieses Jahr voraussichtlich kostengünstig durchgeführt werden, sodass eine große Teilnehmerzahl erwünscht ist. Es lohnt sich...

Die geplanten Wochenenden sind 17./18. September, 08./09. Oktober. Das Prüfungswochenende ist am 05./06. November 2022.

Für alle Interessierten wird hierzu eine Infoveranstaltung im Mai angeboten werden.